



**WEST AFRICAN HEALTH ORGANISATION  
ORGANISATION OUEST AFRICAINE DE LA SANTE  
ORGANIZAÇÃO OESTE AFRICANA DA SAÚDE**

Bobo-Dioulasso, le 22 septembre 2022

**AVIS D'ANNULATION DE L'APPEL D'OFFRES LOCAL OUVERT RELATIF A  
L'ACQUISITION DE DE MATERIEL INFORMATIQUE AU PROFIT DE  
RCSDC/OOAS N° AOL/002/DAF/00AS/RCSDC/06/2022**

**Réf :** Avis d'appel d'offres publié dans sur site Web de l'OOAS le 24 août 2022

L'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS) a le regret d'informer les potentiels candidats que le processus relatif à l'avis cité en référence, relatif à l'acquisition de matériel informatique au profit de RCSDC/OOAS est annulé pour des difficultés de publication simultanée dans les différents canaux de communication et conformément au point 16 de l'avis «*L'OOAS se réserve le droit de ne donner aucune suite à tout ou partie du présent avis d'appel d'offres*».

Par conséquent, il sera procédé dans les meilleurs délais à une reprise de cet appel d'offres avec un nouveau dossier.

Tout en remerciant les candidats, nous vous demandons bien vouloir accepter, l'expression nos considérations distinguées.

---

**NOTICE OF CANCELLATION OF THE LOCAL OPEN TENDER FOR THE  
PURCHASE OF COMPUTER EQUIPMENT FOR RCSDC/OOAS**

**No. AOL/002/DAF/00AS/RCSDC/06/2022**

**Ref:** Tender notice advertised on WAHO's website on 24 August 2022

The West African Health Organization (WAHO) regrets to inform potential candidates that the process relating to the referenced notice on the acquisition of computer equipment for the benefit of RCSDC/WAHO is cancelled due to difficulties of simultaneous advertisement in the various communication channels and in accordance with point 16 of the notice "*WAHO reserves the right not to follow up on all or part of this tender notice*".

Consequently, the tender will be reopened as soon as possible with a new file.

We would like to thank the candidates and ask you to accept the expression of our grateful considerations.

**Dr Melchior Athanase J.C. AÏSSI**  
Director General